

**“Con este convenio, estamos apoyando no solo a Cooperativas Agroalimentarias, sino a todas las personas que integran el sector primario”**

- Pedro Palacios, director general de Globalcaja, y Ángel Villafranca, presidente de Cooperativas Agro-alimentarias, suscriben el acuerdo que une a ambas organizaciones desde hace más de diez años.

**Albacete, 26 de mayo de 2022.** Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha comparten, tal y como asegura Pedro Palacios, director general de la entidad financiera, modelo de negocio “y valores”. Unos valores que las mantiene unidas desde hace ya más de 10 años, trabajando conjuntamente con un mismo objetivo, como es valorizar el sector primario “y situarlo como estratégico”.

Por este motivo, en el marco de la Asamblea General que Cooperativas Agro-alimentarias celebró el pasado 20 de mayo en Albacete, Palacios y Ángel Villafranca, presidente de Cooperativas Agro-alimentarias, han renovado el convenio de colaboración que suscriben con carácter anual.

“Con este convenio, con el que reafirmamos un compromiso que nació hace muchos años, estamos apoyando no solo a Cooperativas Agro-alimentarias, sino a todas las personas, agricultores y ganaderos, que integran el sector”, explicó el director general de Globalcaja, quien destacó el papel que juegan las cooperativas en materia de sostenibilidad tanto económica, como medioambiental y social. “Qué sería de los pueblos de nuestra tierra sin su cooperativa y sin su oficina de Globalcaja”, expuso Palacios, refiriéndose al compromiso firme de ambas entidades por garantizar el desarrollo rural a través de la generación de riqueza, de empleo y fijando población.

Un compromiso que en datos se traduce en que de las más de 300 oficinas que tiene la entidad el 40% están ubicadas en poblaciones de menos de 1.000 habitantes y en casi 90, Globalcaja es la única entidad financiera. “Junto a vosotros, somos la mejor medicina contra la despoblación. Somos un modelo positivo y necesario que, además, se ha demostrado de éxito”, apuntó.

Por su parte, Villafranca, quien puso en valor la excelente relación con Globalcaja, yendo mucho más allá de un socio financiero, reiteró que “es de vital importancia el fortalecimiento de las cooperativas acompañadas por socios financieros de confianza, para la mejora de la producción de los socios productores, del funcionamiento de las explotaciones agrarias, de las industrias agroalimentarias y en definitiva, incrementar el valor añadido y crecer en competitividad en los mercados”.

Para poder alcanzar este objetivo primordial para el desarrollo de Castilla-La Mancha, ambas partes han suscrito este convenio, con el fin de mejorar el acceso financiero y a

toda clase de servicios específicos tanto a Cooperativas Agro-Alimentarias como a sus cooperativas asociadas y socios productores de las mismas.

Con la mira puesta en el futuro y convencido de que “juntos llegaremos más lejos”, Palacios aseguró que “seguiremos poniendo a vuestra disposición la financiación que necesitéis para impulsar vuestros proyectos y posibilitar la profesionalización de las estructuras y la mejora de los procesos y productos, trabajando por la diferenciación, la máxima calidad y la profesionalización”.